
 

 
 
Tutto tace!!! 
 
Nessuna Novità: purtroppo è tutto vero, siamo ad un anno dal termine della legislatura 
amministrativa della nostra città e non vi è nessuna certezza sulla realizzazione delle opere 
infrastrutturali basilari per risolvere una volta per tutte il problema del traffico veicolare e la 
ricucitura della città con l’eliminazione del passaggio a livello che divide in due via Marconi. NOI 
NON CI FIDIAMO e ne abbiamo ben donde viste le promesse delle amministrazioni degli ultimi 60 
anni e nonostante l’interessamento dell’assessore regionale Donini; abbiamo chiesto più volte di 
partecipare ad un tavolo con tutti i principali attori preposti alla realizzazione delle opere ma ci è 
sempre stato negato. Vorremmo sederci ad un tavolo con ministero, ANAS, RFI, Regione e 
chiunque altro interessato come NOI alla risoluzione del problema. Sì, indubbiamente abbiamo 
ottenuto sulla carta i finanziamenti ma devono essere realizzati i progetti definitivi e poi appaltare 
i lavori. Tutto ciò comporta almeno un paio di anni di tempo (governo permettendo), per questo 
sollecitiamo invano l’amministrazione a convocare questa benedetta riunione in cui se presenti 
difenderemo i desideri di tutti i casalecchiesi. Sì, anche perché questa è una delle poche opere 
pubbliche in Italia che non ha un comitato contro ma che unisce tutti i nostri concittadini. NOI 
NON MOLLIAMO. 
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